
LE 9 Décembre 2024 Réunion de bureau élargie en Visio 

19h - 20h45 

Présents : 

 Frédérique, Mahéva, Marie-Céline, Sylvain, Bruno, Philippe et Laurence 

Ordre du jour 

Premiers retours MDN 

Prochaine réunion du mardi 17 décembre 

Les réunions et actions de Janvier 

Autres points 

Retours du MDN 2024 : 

Jean-Robert (dit JR) a adressé un mail à Frédérique et Sylvain mentionnant la nécessité selon lui, de recréer du lien dans le Club, 

certains membres ne se sentant pas suffisamment associés aux décisions. Ressenti partagé par tous les présents. 

La seule demande concrète qui ressort des échanges entre les membres du CLUB concerne le changement de salle de réunion.  

Volonté reprise par les membres présents. 

Mahéva nous reprécise le cahier des charges  

• Salle séparée 

• Capacité entre 30 et 50 personnes 

• Nombre définitif de participants connu au dernier moment 

• Prix des réunions membres 20€ et des réunions conférence 35€ 

• Vidéo projecteur écran et sono sinon organisation avec les membres (transporter notre vidéo notre écran et notre sono .)  

Après discussion, Bruno, Protocole adjoint, se propose de faire une étude de marché à compter du mois de Janvier et d’en délivrer les 

résultats lors de la réunion membres d début Février. 

Sylvain propose de rendre le processus décisionnel du bureau plus visible aux membres du Club. Les participants présents soulignent 

que la plupart des participations à des projets sont mis au vote lors des réunions membres. 

Tous sont d’accord pour le faire systématiquement. 

Philippe soulève le problème de la manutention lors du MDN ( ce matin ils n’étaient que 2 + Docteur Deguara). Evocation de la possibi-

lité d’avoir recours à la location de petites mains … cela viendrait à l’encontre du but poursuivi lors de ce marché : collecter le plus pos-

sible afin de redistribuer.  

Evocation d’un Marché de Créateurs ( et non pas de revendeurs). C’est une remarque faite par plusieurs exposants artisans fabricants 

cette année. Le débat s’est dirigé sur l’optimisation des stands : proposer des stands de qualité, dont l’achalandage serait connu et 

approuvé par un Comité de Sélection. Frédérique souligne l’importance du travail en binôme voire en équipe pour pérenniser le bon 

fonctionnement du Club. Cela concerne tous les postes clé : trésorier, secrétaire, protocole , webmaster et responsable MDN. Une 

organisation est à mettre en place . 

Philippe évoque l’estrade vide de la Tombola samedi vers 16H. Comment répartir les lots sur les 2 jours ? éviter les personnes qui en 

achètent beaucoup d’un coup ( une personne s’est vanté d’en avoir acheté 18 afin de faire ses cadeaux de Noel). Idées à bosser avec 

René. 

Réunion du 17 Décembre 

Après discussion , il a été adopté à l’unanimité que cette soirée serait festive avant tout.  

Laurence doit créer une invitation par mail + feuille d’engagement. Attention : inscriptions closes vendredi13 Décembre à midi. 

Repas placé par tirage au sort. 

Marie-Céline s’occupe de la musique. 

Thème : Rouge, Vert et Or 

Tous les participants sont invités par le Club à fêter Noël. 

Chacun apporte un petit cadeau, les femmes pour une femme et les hommes pour un homme, qui seront redistribués par les Students 

Camila et Lavinia. 

Les bénévoles au MDN sont invités (leur faire suivre les invitations) tout comme M. Faucheron du Comice Agricole qui a offert la soupe 

à l’ail. 



 

Janvier 2025 

(samedi 14 Décembre Frédérique et Marie-Céline assistent à l’AG de l’association du District) 

Frédérique est absente jusqu’au 22 Janvier. 

• Lundi 6 Janvier   Réunion de bureau élargi 19h par zoom 

• Mardi 7 Janvier    Réunion membres: Conférence statutaire de Christiane ; 

• Mardi 14 Janvier :   visite du Gouverneur qui doit confirmer. 

• 22 au 25 Janvier : Mon Sang Pour les Autres. 

• Jeudi 30 Janvier : Soirée Caritative Jetons Cancer 2025 au Pré St Georges Objectif réunir une centaine de personnes pour un 

diner de qualité et leur permettre de faire des dons défiscalisés à jetons Cancer  

Apéritif / entrée 

A table 

Intervention *Dr Pierre Cordelier, PhD, DR Inserm Director   

Cancer Research Center of Toulouse  (CRCT) 

UMR1037 Inserm/Université Paul Sabatier/CNRS  

*Témoignage d’un parcours de vie *court métrage 

                                                         Plat et dessert 

Sollicitation d’entreprises à mettre en place ( proposition faite à Manon de rejoindre la Team JLC : Bruno  et Laurence) 

• Samedi 1er Février : journée de collecte Jetons Cancer à l’entrée de nos magasins partenaires  Planning des volontaires par 

tranche horaire de 2h à faire. 

Autres points abordés : 

Kaufbeuren : le Club allemand nous propose de leur rendre visite du 9 au 11 Mai ; Il faut le leur confirmer. 

Le Comice Agricole offre un stand au Rucher de Lavaur et à Matthieu, notre apiculteur, lors de la Foire aux plants le 4 Mai 2025. 
Avec un côté pédagogique ( pour le rucher ) et vente de miel et d’accessoires par les ruchers de Mathieu .  

Avril : Mahéva propose au Club d’organiser une manifestation à l’occasion de l’octroi de l’Api Cité à la ville de Lavaur . Si le Club 

approuve alors organisation à mettre en place avec la Mairie ( Chantal). 

Frédérique ne souhaite pas organiser de « week-end  de la Présidente »  et préfère que le Club soit très bien représenté lors de la 

Coupe de l’Amitié 2025. 


